
 
  

  Herr Kammel erläuterte den Antrag seiner Fraktion. 
Nach kurzer Diskussion über den Inhalt dieses Antrages wurde wie folgt abge-
stimmt: 

 
  1   Ja-Stimme 

12 Nein-Stimmen 
 
  Damit ist der Antrag abgelehnt. 

 
 
 
 


